

Kinderversorgung im Stadtteil

Die Verwaltung und evangelische Kirche berichten

Einiger von Seiten des Bezirksbeirates angefragter Tagesordnungspunkt war die zukünftige Kinderversorgung im Friedrichsfeld. In öffentlicher Sitzung am 4. Juli informierten hierzu die Verwaltung sowie ein Vertreter der Evangelischen Kirche.

Aktuell werden in Friedrichsfeld 147 Kindergartenplätze angeboten. Die Versorgungsquote beträgt 97,4%, was im Vergleich zu anderen Stadtbezirken ein guter Wert ist.

Die evangelische Kirche plant das Gebäude der viergruppigen Kita Wallonenstraße in Friedrichsfeld durch einen Neubau zu ersetzen, aufgrund der finanziellen Rahmenbedingungen kann hier jedoch nur ein dreigruppiger Neubau realisiert werden. Ein genauer Zeitpunkt steht nach Mitteilung der Kirche für die konkreten Planungen allerdings nicht fest und erst in den nächsten Jahren geplant.

Dem Bezirksbeirat ist es wichtig, dass keine Betreuungsplätze im Stadtteil verloren gehen. Weiterhin will man hier junge Familien mit Kindern ansiedeln, die Voraussetzungen müssten dann aber dafür auch vorliegen. Dafür ist es sehr wichtig, dass entsprechende Planungen der Stadtverwaltung hier rechtzeitig angegangen werden.

Im Anschluss erfolgt ein Bericht über die aktuelle Verwendung der Mittel aus dem Bezirksbeiratsbudget. Entsprechende Anträge für Vereine und sonstige Institutionen können über mannheim.de heruntergeladen werden oder erhalten die Bürger im Bürgerdienst Friedrichsfeld.